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《等侯祢的降臨 》                                            
 

            文/編者 
 

我等侯 

等侯祢的降臨 

如初雪翩然而至 

飛舞的落葉 

在祢輕柔的懷抱裡 

安靜 

蕭瑟的大地 

沐浴聖潔的洗禮 

 

我等侯 

等侯祢的降臨 

如仙子揮舞魔術棒 

裝點世界閃亮晶瑩 

疲憊的人們啊！ 

因為遇見祢的驚喜 

張開雙臂 

歸回孩提般純淨 

 

我在等侯 

等侯祢的來臨 

如那堅韌的臘梅 

等待初雪 

輕輕然落入她的心 

生命氣息與祢融為一體 

幸福的甜香 

隨著雪花飄逸 

寒冬裡體會春意 

 
 

《春天，播種的季節》 
                                               文/魏平 

 
我生長在“魚米之鄉”江漢平原。小時

候，春天給我的印象就是隨媽媽坐車從城

裏到鄉鎮的路上，經過整齊的水稻田。偶

爾會有一兩個頭戴草帽，褲管卷起的農民

站在水田裏插秧。一手拿著一把秧苗，一

手把秧苗一根一根地插到水面下的黑土

裏。農民們忍受撒種的辛勞是因爲他們心

裏存著對秋後豐收的盼望。 

耶稣在馬太福音中講過一段撒種的比喻， 

“有一個撒種的出去撒種。 撒的時候，有

落在路旁的，飛鳥來吃盡了。 有落在土淺

石頭地上的。土既不深，發苗最快。 日頭

出來一曬，因爲沒有根，就枯幹了。有落

在荊棘裏的。荊棘長起來，把它擠住了。 

又有落在好土裏的，就結實，有一百倍

的，有六十倍的，有三十倍的。有耳可聽

的，就應當聽。 

天國的福音就是種子。我們每一個信主的

人出去告訴別人這個好消息的時候我們就

是在撒種了。人心就是土。有路邊的水泥 

 

路面，有淺淺的一層土，有荊棘叢林，也有好

土。撒種的總是關心是不是種子是不是會發芽

生長，我們傳福音也何嘗不是呢？我們特別關

心福音傳出去了，是不是有效果。可是常常就

有很多讓我們灰心失望的時候。我們常常會哀

歎， “我跟朋友傳福音傳了十幾年了，怎麽就

沒有用呢？”還要不要繼續禱告，還要不要繼

續跟人講福音呢？ 

耶稣的話讓我們看到，撒種的人就盡管撒種好

了。真正讓種子發芽生長的是神。我們只有用

恒久的禱告來求神照顧我們辛苦撒下的種子，

讓它生長發芽，開花結果。 

春天，是播種的季節。創造天地萬物的神讓萬

物複蘇。 “流淚撒種的，必歡呼收割。“存著

這樣的盼望，春天，讓我信心倍增。親愛的朋

友，你，願意做那個撒種的人嗎？ 

種子也許會落在不好的土裏，我們看不見種子發

芽。但是那些落在好土裏的，耶稣說，就會結出

果子，有一百倍的、 

六十倍的、三十倍的。 
 

（馬太福音 28:19） 

源泉 

 之畔    

 

 

 

「母雞把小雞聚集在翅膀底下」(太 23:37，

路 13:34)，但那是比喻。真正的雞，只有馬

太福音 26：69-75 經節所記載，耶稣爲了我

們的罪走向十字架的那一夜，彼得應著耶稣

的預言三次不認主，聽到雞叫後才明白自己

的軟弱從而領悟，真正堅強起來堅守耶稣信

仰的那一只雞。 
 
這一隻雞 

1.讓我們看到時辰。彼得两次否認雞不叫。

耶穌說三次以後，雞會叫。彼得在否認時沒

有想起來耶穌說他會否認，雞一叫，他就想

起來了。傳道書告訴我們，天下萬事都有一

定的時刻，種子種在地裡面，生長，結果子

都要時間。果子還沒有熟就採下來，沒有人

喜歡吃。熟透了會爛掉。只要時候對了，不

好的事情也能看見上帝最美好的安排。 

2.讓我們聽見問題：軟弱。彼得對耶穌

說：「就算所有的人都因你的緣故後退，

我卻永不後退。」「就算必須與你一同

死，我也決不會不認你。」耶穌覺得自己

很軟弱，他跟上帝禱告，求上帝憐憫，如 

《雞叫之前》 
 

渾然不知的軟弱， 

自以為是的堅強 

雞鳴之後的懺悔， 

一啼驚醒的領悟 

是否，我們正在經歷 

是否，我們已然清醒 

整本聖經只有一隻雞，雖然耶

穌有說他聚集神的兒女，好像 

果可以不要上十字架，求上帝就把十字架挪

走，但是按照天父的旨意成就！耶穌最不軟弱

的，卻覺得自己的軟弱；彼得是最軟弱的，卻

覺得自己是最不軟弱的。這就是你我的光景。 

3.讓我們面對悔改：彼得哭什麼？他大可以給

自己一個藉口，說與其現在承認被逮捕起來，

倒不如否認留下一條性命，以待日後有一番作

為？但是他沒有，他哭了而且哭得很傷心。彼

得哭，是因為想起來耶穌說過的。他哭，不是

因為他沒有殉道，而是他看見自己就像耶穌說

得那麼軟弱。 

作爲基督徒，難免失敗跌倒，最要緊的乃是要在

環境遭遇（雞叫）中，學習認識主的話（想起耶

穌所說的話），被主的話摸著，從心裡憂傷痛悔

（出去痛哭），如此，才能在主理繼續往前。 

王克強牧師 

01/29/17 

主日講道摘選 
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